

## Teilnahme am „Schülerwettbewerb zur politischen Bildung“

Der GRW-Grundkurs 2 der Jahrgangstufe 11 nimmt in diesem Jahr am Schülerwettbewerb zur politischen Bildung teil. Schirmherr dieses Wettbewerbes ist kein geringerer als Bundespräsident Joachim Gauck.

Das Thema des einzureichenden Projektes lautete. „Achtung, Rechte Szene!“

Erarbeitet wurde das Projekt in fünf Gruppen, die sich auf unterschiedliche Aspekte der Rechten Szene konzentriert haben. So beschäftigte sich eine erste Gruppe mit den Grundgedanken und der Geschichte, die bei der Betrachtung keineswegs außer Acht gelassen werden darf. Eine zweite Gruppe gestaltete die Infotafel zu den aktuellen Erscheinungsformen, bei denen zahlreiche Überraschungen zum Vorschein kamen. Eine weitere erarbeitete die Anziehungskraft der Rechten Szene, welche häufig unterbewusst stattfindet. Die vierte Gruppe widmete sich den Gefahren, die letztendlich davon ausgehen können. Die fünfte Gruppe möchte Maßnahmen gegen rechtes Gedankengut und davon ausgehender Gewalt aufzuzeigen.

Die Projektarbeit gestaltete sich innerhalb des Kurses als sehr interessant, kreativ und wissbegierig.

*Herr Ocken*

